## La Jordanie commémore la Semaine Mondiale de l'Harmonie Interconfessionnelle

Le monde célèbre cette semaine l'harmonie interconfessionnelle proposée par Sa Majesté le Roi Abdallah II de Jordanie à l'Assemblée Générale des Nations Unies qui s'est tenue le 23 Septembre 2010. Le 20 Octobre 2010, un peu moins d'un mois plus tard, l'Organisation des Nations Unies adopte à l'unanimité le projet, et ce partant, la première semaine de Février sera, désormais, observée comme « la Semaine Mondiale de l'Harmonie Interconfessionnelle ».

Dans le cadre de la réalisation concrète de cette commémoration, l'Ambassade du Royaume Hachémite de Jordanie à Bruxelles a organisé en collaboration avec la Communité de Sant'Egidio, le 6 février 2012, un « Petit-déjeuner interconfessionnel » avec l'Auguste présence de hauts dignitaires belges à l'instar du Vice-Premier Ministre M. Steven Vanackere, ainsi que le Nonce Apostolique Mgr. Giacinto Berloco et autres représentants de religions monothéistes.

Cette initiative projette stratégiquement à diffuser le message d'harmonie entre les différentes religions et croyances aux travers des églises, mosquées, synagogues, temples du monde et tout autre lieu de culte, de même qu'à éradiquer toute forme d'intolérance et de discrimination fondées sur la religion et la croyance de tout un chacun, non sans mettre l'accent sur la nécessité d'établir un dialogue entre les différentes confessions et religions. Ces principes prioritaires tendent à promouvoir et à renforcer la compréhension, l'harmonie et la coopération entre les êtres humains, sur base volontaire et en conformité avec les convictions et traditions religieuses y afférents.

A une époque où le monde est témoin de diverses formes de violences religieuses et de haines communautaires, d'un grand manque de respect envers les croyances religieuses et d'un mouvement croissant d'extrémisme et de terrorisme portant atteinte aux religions, cette célébration a été positivement accueillie par d'innombrables leaders religieux et politiques de par le monde ainsi que tous les efforts qui l'accompagnent, ayant comme objectif substantiel de répandre l'harmonie et la paix sur terre. Plusieurs pays et religions remémorent cette occasion au courant de cette semaine, sous différentes formes et à des degrés divers tels que des déjeuners communs entre leaders religieux australiens, des prières de paix et des tintements de cloches en Autriche, des séminaires de dialogue entre les religions au Pakistan, ainsi que d'autres activités s'inspirant des buts essentiels de ce projet à travers le monde.

L'espoir est fondé de voir que des réalisations effectives soient matérialisées aux fins de concrétiser la quintessence même de ce projet global. Il faut parier fort que des exemples éloquents comme mentionnés ci-dessus soient suivis par d'autres organismes agissant dans la sphère du dialogue interreligieux et entre les différentes ethnies.